



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**BENEFICIOS A ADJUDICATARIOS.** Aproximadamente la mitad del costo original de los departamentos que ocupan bajo alquiler simple, pagarán al IVU los adjudicatarios. La Comisión del Interior y Obras Públicas llamó a funcionarios de dicha institución pa-

ra ilustrar a los Constituyentes. En la gráfica Agron. José Napoleón Bonilla y Sr. Ricardo Pohl, diputados; Lic. Mauricio Morán, Lic. Miguel Ángel Villalobos (presidente), y Dr. Rolando Machado, funcionario del IVU.

## Hoy vigilancia y patrullaje de FA

Amplias medidas de seguridad, vigilancia y patrullaje, ha establecido la Fuerza Armada con el propósito de garantizar el desarrollo de los actos cívico-militares que tendrán lugar en el Estadio Nacional, en esta capital, y en el resto del país, con motivo de las celebraciones de las fiestas patrias.

Efectivos militares y cuerpos de seguridad, han establecido patrullaje de infantería y motorizada, a fin de efectuar los recorridos indispensables para mantener el control absoluto y garantizar el orden durante el desarrollo de los actos.

La solemnidad de las fiestas en este 161

Aniversario de la Independencia de Centro América, será revestido de masiva participación popular, en una manifestación de fe patriótica, según dijera el ministro de Defensa, general José Guillermo García.

Pidió el funcionario, que los hijos inviten a sus padres, y éstos a sus hijos, que todos en el hogar, inviten a los integrantes, a los amigos o vecinos, para que llenos de confianza, acudan a las celebraciones conmemorativas del 161 Aniversario patrio.

—Pasa a la página 36

## sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 48)

### Poblaciones de Oriente sin energía eléctrica

De nuevo las ciudades de San Miguel, San Francisco Gotera, La Unión y Usulután y la mayor parte de las poblaciones departamentales de la zona oriental, han caído en otro corte de energía eléctrica, producto de una acción vandálica más, de parte de los grupos extremistas.

Los habitantes de la región oriental, se quejan de que los responsables del cuidado de torres, subesta-

ciones, redes y demás instalaciones del sistema energético en esa zona, poco o nada hacen por prevenir los continuos atentados que realizan los grupos extremistas.

Particularmente, los habitantes de la ciudad de San Miguel lamentan el hecho de que durante el presente año, el 75 por ciento y quizá el 80 por ciento del tiempo, han per-

—Pasa a la página 25

### Reactivase juicio en caso Viera y asesores

El juicio sobre investigar el asesinato del presidente del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria, señor Rodolfo Viera Lizama y de los abogados asesores norteamericanos Michael Peter Hammer y Mark David Pearlman, se ha reactivado con la captura de dos supuestos implicados en el triple crimen, dijeron ayer fuente judiciales.

Los detenidos son: Rodolfo Orellana Osorio y

Abel Campos, a cuyo favor ha sido presentado recurso de exhibición personal, y ya fue nombrado Juez Ejecutor el bachiller José Alfredo Salgado.

El triple asesinato fue perpetrado en las instalaciones de un hotel, cuando los tres funcionarios se encontraban cenando.

En las mismas fuentes judiciales informantes, se nos manifestó que el Juez

—Pasa a la página 54



**ULTIMADA.** María Dolores Lainez Miner, estudiante del I.N. "José Simeón Cañas", de Zacatecoluca, murió de golpes sufridos al caer de un bus en marcha.

### Leones de la Miramonte ayudan al Rosales

La directora del Hospital Rosales, Dra. Luz Leiva Fuentes, recibió ayer un ofrecimiento de ayuda por parte del Club de Leones de la colonia Miramonte, a fin de suplir algunas de las necesidades del centro hospitalario.

Al respecto, el señor Rolando Villatoro, presidente del club leonístico de la colonia Miramonte, explicó que se realizará para el próximo ocho de octubre un "show billable", a fin de recaudar fondos en benefi-

—Pasa a la página 19

# Decreto buscará evitar embargos

Proyecto de decreto de carácter transitorio, que dejaría en suspenso los juicios ejecutivos que se hubieran iniciado, reactivado o que se pretendan iniciar, contra deudores que no hayan cumplido con sus obligaciones, fue presentado ayer al pleno constituyente, por el Dr. Rafael Morán Castañeda.

"Los casos de juicios ejecutivos de acreedores contra deudores, lo ha originado el anuncio de Ley Moratoria, la que actualmente se encuentra en estudio en el seno de las Comisiones de la Asamblea Constituyente, sin haberse obtenido dic-

tamen hasta la fecha", señaló.

El proyecto de decreto transitorio, explicó, ha sido presentado a la Constituyente, a fin de que las personas que no hayan podido pagar sus compromisos económicos, por la misma situación que atraviesa el país, no vayan a ser víctimas del abuso de los acreedores, dijo, pues desconocen el verdadero objetivo del proyecto de la Ley Moratoria, el cual consiste en evitar hasta donde sea posible la quiebra total de la economía nacional, y no como se ha dicho, que es un instrumen-

—Pasa a la página 24

### Biblioteca Nac. inicia semana cultural el 20

La Biblioteca Nacional, en su afán por difundir y rescatar los valores culturales nacionales, celebra su Tercera Semana Cultural del 20 al 24 de septiembre, con la cual se tratará de fomentar y enriquecer la vida cultural de los miles de lectores que a diario la visitan.

Durante ésta semana se han preparado un ciclo de conferencia, concursos de coros colegiales, presentaciones artístico-culturales y exposiciones de artesanía, pintura, fotografías de San Salvador antiguo, arreglos florales, plantas ornamentales, además una feria del libro.

Para ello se ha pedido la

—Pasa a la página 36



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**BANDA MILITAR.** Caballeros cadetes, en el último ensayo para participar hoy en el desfile conmemorativo del 161 Aniversario de la Independencia de Centro América. Unidades militares de infantería, artillería, Aviación, Ingeniería, Marina, Administración y Comunicaciones, tomarán parte en el evento en el Estadio Nacional.

# Fase final proceso en caso de monjas

(Zacatecoluca). En su fase final de depuración, y faltando solamente la comparecencia de seis testigos, se encuentra el juicio contra 5 ex guardias nacionales, por la muerte de cuatro religiosas norteamericanas, se informó ayer en el Juzgado 1o. de lo Penal de esta ciudad.

Se dio a conocer que irá pronto a jurado y que en dicho proceso han declarado 31 testigos, entre los que se cuentan personas que vieron el vehículo de las monjas, cuando a bordo de él iban cautivas; el ex agente Salvador Rivera Franco, quien manejó el vehículo en que inicialmente se

trasladaron los acusados; y otros agentes de la Guardia Nacional que han testimoniado haber oído conversaciones entre los imputados acerca de los hechos. Figuran además los testigos de la confesión extrajudicial.

Se indicó, que pese a que el juicio está ya casi depurado y se encuentra en su fase final, próximo a ser elevado a plenario, ninguno de los 5 imputados ha nombrado defensor, ignorando las razones de ello. Se explicó que cuando dicho proceso se eleve a plenario, el juez Primero de lo Pe-

—Pasa a la página 22—



**ACCION BENEFICA.** Un aporte material, será hecho en beneficio del Hospital Rosales, consistente en un donativo a concretarse en octubre. La actividad benéfica la coordina el Club de Leones de la colonia Miramonte. Ayer fue informada de la ayuda a re-

cibir la directora del hospital, Dra. Luz Leiva Fuentes, quien manifestó las necesidades que se tienen. Desde la izquierda, leones José Ramos Méndez, Jorge A. Lagos, Dra. Leiva, y Rolando Villatoro.

—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.